## Benefizkonzert im Jugendhaus

## "Music for Emma"

Rodgau (red) - Die Bühne des Jugendhauses verwandelt sich am 22. März verwandelt wieder einmal in eine Arena für den Rock-Nachwuchs aus Rodgau. Drei Bands trauen sich aus dem Proberaum heraus und absolvieren einen Auftritt in der Offentlichkeit. Die Musikerinnen und Musiker sind zwischen elf und fünfzehn Jahren alt, spielen Rock und brennen darauf zu zeigen was sie gelernt haben. Sie nennen sich "Time Crisis", "Time Out" und "Stage Fighters" und werden sicherlich viele Fans mitbringen, die sich diesen Auftritt nicht entgehen lassen werden. Auch Eltern und Geschwister sind zu dieser Veranstaltung im

Jugendhaus Dudenhofen herzlich willkommen. Das Konzert ist eine Gemeinschaftsproduktion der städtischen Offenen Jugendarbeit und der Freien Musikschule Rodgau. Einlass ist um 17.30 Uhr. die erste Band spielt ab 18 Uhr, Ende ist gegen 21 Uhr. Der Eintritt beträgt für Kinder ein Euro, ab 16 Jahren drei Euro. nicht-alkoholische Getränke ist gesorgt. Die Musiker selbst waren es, die die Idee zu diesem Benefizkonzert hatten. Sie verzichten auf ihre Gage und spenden den gesamten Erlös dem "Tante-Emma-Laden" in Jügesheim. Infos im Jugendhaus, 2 24411 oder E-Mail Jugendhaus@rodgau.de.